

Pressemitteilung

Würzburg, 20.11.2024

Symbolische Scheckübergabe im Sparkassen- Beratungszentrum Volkach

Die Sparkasse Mainfranken Würzburg hat verschiedene gemeinwohlorientierte Vorhaben in Volkach und Umgebung mit insgesamt 8.150 Euro aus dem PS-Zweckertrag gefördert. Bürgermeister Heiko Bäuerlein nahm stellvertretend für die Vereine und Initiativen einen symbolischen Spendenscheck von Sparkassen-Gebietsdirektor Heiko Därr und Beratungszentrumleiter Wolfgang Kober entgegen.

Folgende Vereine, Schulen und Organisationen konnten Projekte mithilfe einer Spende der Sparkasse Mainfranken Würzburg verwirklichen:

- Zweckverband bayerischer Landschulheime
- Valentinusverein Sommerach e.V.
- Evang.-Luth. Kirchengemeinde Volkach
- Verwaltungsgemeinschaft Volkach für Grund- und Mittelschule
- Freiwillige Feuerwehr Dimbach e.V.
- SV Krautheim e.V.
- Frank und Georg Rittersche Kindergarten-Stiftung
- Vinotonale e.V.
- Förderverband des Frankenlandschulheimes Schloss Gaibach
- Skate`n`Rock e.V.
- Evang.-Luth. Kirchengemeinde Eichfeld
- Stadt Volkach für Volksschule Volkach
- SC Schwarzach e.V.

Bild von links: Beratungszentrumleiter Wolfgang Kober, Bürgermeister Heiko Bäuerlein, Gebietsdirektor Heiko Därr

Bildquelle: Sabine Bommersheim, Sparkasse Mainfranken Würzburg

Ihr Ansprechpartner:

Stefan Hebig
Abteilungsleiter Kommunikation

Telefon: 09 31/ 38 2 - 67 00
E-Mail: stefan.hebig@sparkasse-mainfranken.de